

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 14 mai, 6ème dimanche de Pâques.

En ce dimanche, jour du Seigneur, j'accueille avec joie ce moment de rencontre du Seigneur. Si je le peux, je prends le temps de m'installer, de déployer mon corps, d'ouvrir mes mains et j'implore son Esprit pour le louer, l'honorer et le servir. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière avec Me voici de la communauté du Chemin Neuf.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 3 de la première lettre de St Pierre, apôtre.

Bien-aimés, honorez dans vos cœurs la sainteté du Seigneur, le Christ. Soyez prêts à tout moment à présenter une défense devant quiconque vous demande de rendre raison de l'espérance qui est en vous ; mais faites-le avec douceur et respect. Ayez une conscience droite, afin que vos adversaires soient pris de honte sur le point même où ils disent du mal de vous pour la bonne conduite que vous avez dans le Christ. Car mieux vaudrait souffrir en faisant le bien, si c'était la volonté de Dieu, plutôt qu'en faisant le mal. Car le Christ, lui aussi, a souffert pour les péchés, une seule fois, lui, le juste, pour les injustes, afin de vous introduire devant Dieu ; il a été mis à mort dans la chair ; mais vivifié dans l'Esprit.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je laisse se déployer en moi le crescendo des conseils de l'apôtre Pierre à ses frères. Des conseils qui vont de la formation de notre cœur, jusqu'à notre témoignage, et jusqu'à notre agir au quotidien... Prière, espérance, témoignage, douceur, respect, droiture, bonne conduite... Je contemple ces appels.

Point 2

Au cœur de notre agir, une seule chose compte : l'action du Christ qui nous fait passer de la mort à la vie. Le Christ nous introduit devant Dieu. En ce dimanche avant l'ascension, je peux redire à ma manière ce qui fait ma foi, ce qui est moteur de mon espérance et de mon amour.

Point 3

Je rends grâce maintenant pour celles et ceux qui m'ont témoigné sur ma route de la délicatesse, du respect, de la confiance, de la droiture dans leur propos et par leur vie... Et moi, comment puis -je rendre compte de l'Espérance qui m'habite ?

Dans la confiance que le Christ prie le Père et nous envoie son Esprit pour nous apprendre à aimer, j'écoute à nouveau cette lettre de l'apôtre et je me laisse toucher par un des conseils donnés.

Ma prière se fait maintenant toute personnelle envers le Seigneur. Je l'honore, je le loue, je l'implore, je lui demande pardon. Je lui confie la semaine qui s'ouvre et appelle l'Esprit saint.

O Roi céleste Consolateur, Esprit de Vérité, Toi qui es partout présent et qui remplis tout, Trésor des biens et donateur de Vie, viens et demeure en nous ! Purifie-nous de toute souillure et sauve nos âmes, Toi qui es Bonté : Amen